

Edwin González: “Nadie está de acuerdo con lo que existe actualmente en Puerto Rico”

Escrito por José Raúl Concepción, Irene Pérez
Martes, 19 de Junio de 2018 22:41



Edwin González, delegado de la Misión de Puerto Rico en Cuba, y Mirta Granda Averhof, Jefa del Departamento de Asuntos Políticos de la Dirección General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional de la cancillería cubana, intercambiaron sobre el tema con la prensa en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en La Habana.

Cuba, por decimonovena ocasión consecutiva, presentó en el Comité de Descolonización de la Organización de Naciones Unidas (ONU), la Resolución 1514 sobre el derecho a la libre determinación de los puertorriqueños.

“Hace más de 61 años fue impuesto a Puerto Rico el mal llamado estatuto de Estado Libre Asociado, que de Estado no tiene nada y de libre mucho menos”, dijo la representante de la Mayor de las Antillas en la ONU, Anayansi Rodríguez, este lunes al realizar la presentación.

Un día después,

Edwin González: “Nadie está de acuerdo con lo que existe actualmente en Puerto Rico”

Edwin González: “Nadie está de acuerdo con lo que existe actualmente en Puerto Rico”

Escrito por José Raúl Concepción, Irene Pérez
Martes, 19 de Junio de 2018 22:41

